

GANA CONCURSO DE ORATORIA. Gloria Irma Viana Aguiluz, ganó el Tercer Lugar en el Concurso de Oratoria Escolar que a nivel Centroamericano y Panamá, se realizó en Costa Rica. La triunfadora es estudiante del Colegio Eucaristico. La acompaña el Profesor Carlos Arturo Flores, Sub Director de Educación Básica

Bala Desperdigada da Muerte a Residente en Colonia Atonal

Lucio Panameño Cantarero, de unos 50 años, amaneció muerto de un tiro que le penetró de arriba hacia abajo por el hombro derecho, después de acostarse contando cuentos y chistes con su familia y algunos vecinos, según los in-formes de la policía. Panameño residía en una de las-

champas de la Comunidad Atonal, en la 3º Calle Poniente y 41 Avenida Norte, San Salvador. Los testigos afirman que el sábado como a las seis de la tarde, Panameño se reunió como de costumbre, con su familia para cenar y que llegaron unos vecinos. Una hora después —dicen— Panameño se acostó en su cama.

Sus familiares no extrañaron que Panameño se quedara en la cama

el domingo, pero como a las nueve horas, cuando acudieron a ver por qué no se levantaba, se dieron

qué no se levantaba, se dieron cuenta que estaba muerto. La Policía, al iniciar las investigaciones, comprobó que en una champa vecina, donde vive Juan Oliva Salguero, se oyeron algunas detonaciones en la madrugada, por lo cual quisieron hablar con Oliva Salguero, pero éste ya no se encontraba en su champa. Al occiso le hicieron la autorsia

Al occiso le hicieron la autopsia para extraerle la bala que le produjo hemorragia interna, segun los informes

La Policía estableció que una de las balas atravesó varias di-visiones de cartón entre las dos

Mexicano Relata Efectos Negativos de Reforma Agraria

"Cuando yo conoci de cerca los destrozos de la reforma agraria mejicana, me entró repulsión por todos esos intentos transformistas en el campo". Estas palabras son de don Valerio Marroquín excampeón del floreo salvadoreño y el mejor, en épocas pasadas, lanzador de la república. Don Valerio relató que en sus mocedades fue un diestro en el manejo de la riata o lazo, aditamento empleado en rodeos. Fue un maestro del floreo o arte del manejo del lazo para hacer figuras en el aire y cabriolas. En esos menesteres viajó a México para relacionarse con don Carlos "Cuando yo conocí de cerca los

para relacionarse con don Carlos Rincón Gallarrdo, el más hábil charro mejicano de otrora. Don

Carlos -añadió- fue propietario del rancho "La Ciénaga", una del rancho "La Ciénaga", una belleza de propiedad por su ex-celente administración, la buena disposición de sus aditamientos y de la casa solariega.

ENTONCES VINO LA REFORMA AGRARIA

Cuando los embates del agrarismo mejicano llegaron a las tierras del señor Rincón Gallardo, los reformistas gubernamentales arrebataron el ranncho o hacienda de su dueño. Años después, aquella abundante producción agro-pecuaria de "La Ciénaga", estaba

-Favor pase a la Pág. 34.

Muere Motociclista al Chocar con Automóvil en La Libertad

El motociclista Manuel Antonio Hernández Salazar, de 30 años, murió en el Hospital Rosales a consecuencia de múltiples fracturas y golpes que recibió al es-trellar su vehículo contra un automóvil, en el kilómetro 37 de la Carretera del Litoral, a in-mediaciones de La Libertad.

El accidente se produjo el domingo como a las siete de la noche, en los momentos que Hernández Salazar manejaba su motoneta de Oriente a Poniente, de acuerdo con los informes de policía. En sentido contrario corria el automóvil que manejaba Fernando Mendoza García, quien no

nando Mendoza García, quien no pudo evitar, por lo imprevisto del caso —según dijo— que se produjera el accidente.
Hernández Salazar llevaba de acompañante a German Salazar Monterrosa, quien también resultó con golpes graves que lo tienen hospitalizado. En el choque resultó golpeado Luis Marcía, que caminaba a la orilla de la carretera.

Hernández Salazar fue trasladado al Hospital Rosales, en donde murió unas dos horas después.

Cruz Roja Recomienda Prevención en Navidad

mala calidad de los productos pirotécnicos pueden causar desgracias en estas navidades señala la Cruz Roja Salvadoreña.

"No estamos en contra de las personas que se dedican al negocio de la pirotecnica, dice la insde la pirotecnica, dice la institución, pero estamos en el deber de advertir y prevenir posibles desgracias, causadas por la imprudencia, el descuido y muchas veces por la empírica fabricación de los cohetes".

El personal médico y paramédico que trabaja de turno en la clínica de la institución, hospitales de la capital y del interior del país, pueden relatar los casos trágicos por personas de toda edad, desde pocos meses de nacido hasta adultos y ancianos, que llegan con quemaduras causadas por las ino-fensivas "estrellitas" y "silfensivas "estrellitas" y "sil-badores", que en muchas veces también han sido causantes de incendios

TABLERO JUDICIAL

MUERTO Y HERIDO A TIROS EN LA UNION

Salvador Vanegas Reves fue ultimado de un tiro en la boca, mientras que Nelson Ramón Vanegas Avila, resultó herido de gravedad, con un balazo cerca del corazón. Los hechos —de acuerdo con informes de policía— se pro-dujeron ayer en la madrugada, en ocasión de celebrarse un carnaval en La Unión, en donde los ofen-didos residen. Sobre el origen del hecho, no se sabe nada hasta el momento, indicándose solamente que un desconocido fue el autor del homicidio y de las lesiones.

ABSOLUTORIO

Fue absuelto en el Juzgado 3º. de lo Penal de San Salvador el reo presente José Daniel Vásquez, de 34 años, procesado por la muerte de Olga Nilda Caballero, de 30, cuyo hecho ocurrió el 16 de diciembre de 1973 en San Marcos. La muerte de Olga ocurrió cuando Vásquez disparó una escopeta, después que fue amenazado por un

-Favor pase a la Pág. 71.

muchas oportunidades han llegado muchas oportunidades han llegado padres de familia con criaturas que se han quemado por haber caido un "silbador" en la cuna; niños con las piernas y abdomen destrozados a causa de haberles estallado los cohetes que portaban en los bolsillos; secretarias que jamás volverán a escribir en máquina por haber estallado un

mortero mal fabricado; hombres y mujeres a quienes hay necesidad de amputarles las manos; otros quedan ciegos, etc. Finalmente la institución hace

un llamado a los fabricantes de cohetes para que utilicen mejor material y no por ganar más dinero empleen productos que son amenaza para las personas en épocas de paz y felicidad.

A Partir del 3 de Enero Serán Reiniciadas Actividades en U

El lunes 3 de enero entrante la Universidad iniciará la reapertura gradual en el aspecto docente y dentro de un mínimo de garantías físicas y académicas, dio a conocer el Dr. Carlos Humberto Siguenza. en una carta que envió a cuatro abogados de la Facultad de Derecho que solicitaban estudiar la situación jurídica del cierre de la Universidad.

El Presidente de la Asamblea General Universitaria les señala a los doctores Francisco Arrieta Gallegos, Mario Antonio Solano, Arturo Argumedo h. y licenciado Rubén Zamora Rivas, que "aunque su ofrecimiento es tardío e inoportuno, podrá ser canalizado apropiadamente en la elaboración de un documento de technic de un documento de trabajo denominado "Regulador de la Conducta Universitaria en el Campus", para que sirva de base a la comisión respectiva y pueda, al mismo tiempo, prevenir en cierta forma, el estado de violencia, anarquía y caos, que permitió el derramamiento de sangre dentro del campus universitario y obligó a las autoridades al cierre temlas autoridades al cierre tem poral", dice.

La inquietud de los 4 docentes de la Facultad de Derecho las disipa la Facultad de Derecho las disipa el Dr. Sigüenza al señalarles que "la participación de su Decano ha sido activa y que todas las decisiones dadas por este conjunto de autoridades, han sido tomadas en forma unánime", explica en su párrafo final, aunque antes aclara que los grantes por que las garantías mínimas que las

Libre Billetero Capturado por Asalto en el Mago de la Suerte

vendedor de billetes David Deleón Cea y la detención provisional del presunto asaltante de Francisco Rodríguez, decretó ayer el Juez 1º. de Paz, Dr. Agustin García Cal-derón, enviando minutos después el informativo a la orden del Juez 1º de lo Penal". La detención de Jorge Alberto Pinto Mira, fue

Jorge Alberto Pinto Mira, fue decretada por haber mérito legal", comentó el funcionario judicial. Como se ha inforntado ampiamente, Pinto Mira fue capturado por la SIC por imputársede de ser uno de los 5 asaltantes de El Mago de la Suerte, hecho cometido los esis de la tarde del 9 de no. a las seis de la tarde del 29 de no -viembre pasado en esta ciudad. El

SANTA ANA. La libertad del mencionado reo al declarar dijo que se había encontrado los billetes que le decomisaron en el puente El Sauce en la carretera a Metapán. 'Si el señor Juez ordenó mi libertad fue porque no hay prueba en mi contra y por lo tanto espero que el público sepa comprender mi siparte en un delito como que se menciona de asalto y robo..." dijo Delón Cea. (W.M.)

TRES LESIONADOS

SANTA ANA. Tres victimas de lesiones al ser atacadas por ebrios,



ROMERO EN AHUACHAPAN. "Combatiremos el alcoholismo porque consideramos que el tra-bajador debe saber para qué sirve el dinero y cómo debe gastarlo", dijo el general Romero, candidato del Conciliación Nacional en una reunión política celebrada en Ahuachapán, acompañado del Presidente Molina y del Dr. Astacio, candidato a la Vicepresidencia. (Foto de